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Ontem, dia 11 de abril, a Secretária Municipal de Educação, Gisângella Cavalcante, e o
Diretor do Departamento de Transporte Escolar, Emerson Leandro Almeida Rocha,
estiveram na Gerência Regional do Agreste para tratarem sobre a questão do transporte
escolar para os estudantes do Novo Ensino Médio.

Hoje, dia 12/04, as visitas que incluem a presença da Procuradora do Município, Dra.
Ruth Azevedo, estão sendo feitas no Tribunal de Contas do Estado, com o objetivo de
participarem de uma reunião acerca das dificuldades que os municípios têm enfrentado
diante da demanda da respectiva oferta e demais aspectos relacionados, bem como, no
Ministério Público de Pernambuco.

“Nas nossas metas, estão traçados firmes e sólidos propósitos. O fortalecimento da Rede
Municipal de Educação está sendo construído, dia após dia!”, enfatizou Gisângella
Cavalcante.

 Educação se faz assim!
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#notíciassbu
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